

Du land art de la 1^{ère} maternelle à la 2^{ème} primaire

Notre projet artistique se poursuit... Nous travaillons maintenant sur l'art éphémère. L'art est aussi partout autour de nous.

Au gré de nos balades en forêt, nous avons ramassé des trésors de la nature. Nous avons trié ces objets : fruits, feuilles, bois, pierres... Nous avons identifié et nommé certains d'entre eux.

En classe, nous avons observé des œuvres créées à partir de matériel naturel. Nous avons pris connaissance des formes, des matières, des reliefs... pour nous inspirer.

Après avoir laissé nos idées germer, nous sommes allés décorer la plaine de notre école. Nos petits artistes ont fait des œuvres magnifiques aux thèmes bien différents. Du « parapluie » à l'« assiette pour l'écureuil », du « cerf-volant » au « perchoir à oiseaux », de la « maison » à « l'escargot »... Les éléments de la nature ont permis aux enfants de s'exprimer.

Les petits élèves ont organisé leur exposition, ont présenté leur création, ont exprimé leurs opinions... Des compétences ont été développées bien au-delà de l'artistique.

De l'art éphémère dont nous avons tout de même gardé des traces... Les enfants ont redessiné de mémoire les œuvres observées et nous avons bien sûr pris des photos que nous exposerons à la fin de l'année scolaire.